

## résidences immobilier

Exclusivite. Très forte rentabilité locative. Cannes felix faure secteur mairie, situation exceptionnelle. Proche du suquet, du vieux port et de la croisette. Au sein d'un immeuble d'époque avec beaucoup de charme ( ancienne maison de pêcheur ) et, récemment ravalé . Au 2 -ème étage pour ce magnifique appartement spacieux de type 2 pièces de plus de 63m². Balcon offrant une magnifique vue Dégagé et mer. Exposé plein sud, l'appartement est traversant et, bénéficie d'une très belle hauteur sous plafond et d'une rénovation complète. Toutes les commodités, la croisette et le centre ville de ...

Exclusivity. Very high rental return. Cannes felix faure town hall sector, exceptional location. Close to the suquet, the old port and the croisette. In a charming period building (former fisherman's house), recently refurbished. On the 2nd floor, this magnificent, spacious 1 bedroom flat measures over 63 sqm. Balcony offering magnificent unobstructed views of the sea. South-facing, the flat has high ceilings and has been completely renovated. All amenities, the croisette and the centre of cannes are at the foot of the building.

## **CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS**

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





